
StAR Idel erläutert den Beschlussvorschlag. Auf Nachfrage von RM Homfeldt wird 
mitgeteilt, dass die Absatzchancen aufgrund der derzeitigen Situation auf dem 
Immobilienmarkt nur schwer einschätzbar sind. Aus diesem Grund sollte vorher ein 
entsprechendes externes Gutachten eingeholt werden, um realistische Werte zu 
ermitteln. Die Vermarktung sollte dann durch den FB Marketing als Fachstelle erfolgen. 
 
RM Eggerichs beantragt eine Bereisung der zum Verkauf anstehenden Objekte. 


